

令和2年 第13回三芳町教育委員会（5月定例会）会議録

召集年月日	令和2年5月14日（木）			
開会日時	令和2年5月14日（木） 午後2時30分			
閉会日時	令和2年5月14日（木） 午後4時15分			
開催場所	三芳町役場5階 502会議室			
教育長	古川 慶子			
会議を主宰した者の職名・氏名 教育長 古川 慶子				
	職名	氏名	出欠	適用
委員の出席状況	委員 (教育長職務代理者)	池上 善一	出席	
	委員	長野 真寿美	出席	
	委員	鈴木 信之	出席	
	委員	細谷 雄司	出席	
職務のため出席した者の職氏名	教育総務課・施設庶務担当、(書記) 宮本 智明			
説明のため出席した者の職氏名	教育総務課長	中島 弘恵		
	学校教育課長	宇佐見 宏一		
	社会教育課長兼 藤久保公民館長	鈴木 喜久次		
	中央公民館長	長谷川 幸		
	学校給食センター所長	小沼 保夫		
	図書館長	代田 知子		
	文化財保護課長	柳井 章宏		
その他の出席者の氏名				
会 議 の 大 要				
(日程第1) 開会	開会宣言 (教育長)			
前回会議録の承認	3月臨時会、3月定例会、4月臨時会及び4月定例会会議録は承認された。			
(日程第2) 教育長の報告	(1) 新型コロナウイルス対策支援事業補正予算の専決処分について (2) 臨時休業中の学習の保障と心のケアに関する学校の取り組みについて			

(日程第3) 議事

- 報告第2号 専決処分の報告について(令和2年度三芳町一般会計補正予算(第2号))
議案第29号 令和2年度三芳町一般会計補正予算(第3号)について
議案第30号 竹間沢小学校校舎トイレ改修工事請負契約の締結について
議案第31号 三芳町立小・中学校学校評議員の委嘱について
議案第32号 三芳町学校運営協議会委員の委嘱について
議案第33号 GIGAスクール構想の実現に向けたICT活用計画について

教育長
教育総務課長
教育総務課長

委員
教育総務課長

委員
学校教育課長
委員

学校教育課長

委員

学校給食センター所長

教育長
教育総務課長
教育総務課長

委員

学校教育課長

委員

○報告第2号 専決処分の報告について(令和2年度三芳町一般会計補正予算(第2号))

教育総務課長から説明をお願いします。
それでは、順次担当より説明をいたします。
提案理由を説明。(教育総務課長→学校教育課→社会教育課長)

【質疑内容】

水質検査は、どのような業種の方がやられているのか教えてください。
埼玉県環境検査研究会や学校薬剤師が実施しています。学校においては、養護教諭や担任等が水質検査を行っています。

夏休み中の会計年度任用職員は何名いますか。
約60名います。

学校が休校の間は、そのような方々は在宅で仕事をされているのでしょうか。

基本的に町の職員ですので、町の職員に準じて勤務等をさせていただいております。

夏休みに給食を実施するというので、今までこのようなことがなかったの、大事だと思いますが、初めての件なので十分に気を付けていただきたい。暑さ等もあるので。

そのように運用させていただきたいと思います。

○議案第29号 令和2年度三芳町一般会計補正予算(第3号)について

教育総務課長から説明をお願いします。
提案理由及び概要を説明。
それでは、順次担当より説明をいたします。
概要を説明。(学校教育課→社会教育課長→学校給食センター所長)

【質疑内容】

パソコンの借上げに関する事で、全児童生徒への導入の見通しを教えてください。

令和5年度までという予定で計画を立てていましたが、コロナの関係で国の方から前倒しで、今年度中にといいところで詳しい通知はまだきてませんが、情報として入ってきております。しかし、各自治体でやるとなると、コンピューター自体が不足してしまう状況に陥るといふ懸念もあり、現在のところまだ詳しい通知はきておりませんが、予定としてはなるべく早急に児童生徒一人一台を進めていくというのが国の方針で出されています。

どこかの報道で見ましたが、GIGAのパソコンがなかなか手に入らないということが伝えられてましたが、そういった面では大丈夫なんでしょうか。

<p>学校教育課長</p>	<p>3学年分を計上させていただきましたが、県の方では共同購入という形で、複数の市町村で一括購入のようなところで調整をしているようですが、実際、需要と供給のバランスで考えて、3学年分については確保が出来ると考えております。</p> <p>《採決の結果、議案第29号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》</p>
<p>教育長 教育総務課長</p>	<p>○議案第30号 竹間沢小学校校舎トイレ改修工事請負契約の締結について</p> <p>教育総務課長から説明をお願いします。</p> <p>提案理由及び概要を説明。</p>
<p>委員</p>	<p>【質疑内容】</p> <p>今、色々と大変な時期で、工事会社との調整が難しいと思いますが、基本は、学校が休校している日にやるということでしょうか。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>土曜日や日曜日に少し出来ることは進めてまいりたいと思いますが、なるべく子どもがいない時に安全対策をして進めて参りたいと考えております。そこを工夫するために、2月26日まで工期を長く取らせていただきました。</p>
<p>委員 教育総務課長</p>	<p>手洗いが自動に出るような水道にするというような計画はありますか。</p> <p>三芳小学校、唐沢小学校もやっていますが、今回も同様に非接触型の水道にさせていただこうと思っております。</p>
<p>委員</p>	<p>いっぺんにやると使えるトイレが無くなり、それは仮設のトイレを使って子どもたちは用を足すということでしょうか。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>最初に管理棟から始め、それが出来上がったなら、特別教室棟の工事をやりたいと思っております。順番でそちらをやりたいと思っておりますので、使用には問題がないと思われま。</p>
<p>委員</p>	<p>古いトイレには、どこの学校もそうですが、図面には見えない臭いとかはその場に居ないと分からないですが、排水管も綺麗にしてもらえればと思います。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>床下や配管なども含め、昨年度工事を終えたトイレをご覧になってお分かりかと思いますが、改修と考えていただければ良いと思いますので、臭い等も問題ないと思います。</p> <p>《採決の結果、議案第30号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》</p>
<p>教育長 学校教育課長</p>	<p>○議案第31号 三芳町立小・中学校学校評議員の委嘱について</p> <p>学校教育課長から説明をお願いします。</p> <p>提案理由及び概要を説明。</p>
<p>委員</p>	<p>【質疑内容】</p> <p>質疑なし</p> <p>《採決の結果、議案第31号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》</p>
<p>教育長 学校教育課長</p>	<p>○議案第32号 三芳町学校運営協議会委員の委嘱について</p> <p>学校教育課長から説明をお願いします。</p> <p>提案理由及び概要を説明。</p>

<p>教育長 学校教育課長</p>	<p>【質疑内容】 質疑なし 《採決の結果、議案第32号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》</p> <p>○議案第33号 GIGAスクール構想の実現に向けたICT活用計画について 学校教育課長から説明をお願いします。 提案理由及び概要を説明。</p>
<p>委員 教育総務課長</p>	<p>【質疑内容】 学校内のLAN整備の計画もまだ立たれない状態ですか。 LAN整備につきましては、昨年度の補正予算ということで議会で承認をいただき、予定通り6月に契約、現地調査、設計を進めて参りたいと考えておまして、現在は順調に進んでいるということです。</p>
<p>委員 学校教育課長</p>	<p>端末や無線とか、ハード面的なところは環境を整えばある程度準備が出来ると思いますが、ソフト面的なところで、デジタルコンテンツやAIのテキストみたいなのと併せて、それに伴う指導体制について計画があれば教えてください。</p>
<p>委員 学校教育課長</p>	<p>今のところ、各学校に導入している教育用ソフトを各児童生徒用のパソコンに入れて対応出来るように考えています。活用につきましては、ICT支援員を今年度2名入れさせていただいて、そういった支援員を活用しながら、使い手の教員側の方の研修を充実していくよう考えています。</p>
<p>委員 学校教育課長</p>	<p>パソコンでの授業ということに意識を向けすぎずに、日常的に使っていただけるような、そういう環境づくりが大事なかなと思います。それは、子どもにしてもそうですが、指導する先生に関しても日常的に使うような雰囲気があった方がより良いかなと思います。</p>
<p>委員 学校教育課長</p>	<p>目標は一人一台ということで、それは貸すわけですか。家に持ち帰らないで学校で使うというのが前提ですか。 今のところは、学校備品というような形になりますので、持ち帰らせるというようなことは想定していません。例えば、持ち帰って今の状況で言えば、双方型の対面授業ではないですが、活用できれば良いのですが、今のところ、学校備品扱いとなると、持ち帰って壊した時、そのような対応について保証のところも今後の検討ということになり、実用面で考えれば、委員が仰ったように、家庭に持ち帰って、いつでも子どもが持って使える状態が理想だと思います。</p>
<p>委員 学校教育課長</p>	<p>世の中の色々な報道によると、オンライン授業についてGIGAスクール構想が解決策になるのではないかとされていますが、そういったことも見越した上での研究を進めてほしいと思います。 今、コロナの第一波が収まって、学校の再開に向けて進めてはいますが、今回の経験を生かして、オンラインで各家庭と繋がっていれば、色々な学習や学校からの連絡も取りやすくなると思います。最終的には、子どもが家庭の方で持ち帰るような形をとって進められればと考えております。県や国の指導もあると思いますが、それに合わせながら進めていきたいと考えております。</p>

委員	<p>コロナの関係で在宅しているお母様や職場の方等に聞くと、こういった物が整備されていると、もう少し子どもたちも学校との関わりができた、授業がこんなに遅れなかったのではないかという意見も結構聞きますので、そういった点も含め、第一波が終わって冬休みにかけて、もしかしてまたこういった事があるのかもしれないので、なるべく整備が出来るような体制を取っていただき、先生方もそれに向けて色々な研究をしていただき、子どもたちにより分かりやすく、先生方全員がICTを活用できる体制を取っていただきたいと思います。</p> <p>《採決の結果、議案第33号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》</p>
(日程第4) 協議事項	(1) 学校再開後の対応について
(日程第5) その他	なし
(日程第6) 閉会	閉会宣言 (教育長)
事 務 連 絡	
教育総務課長	(1) 教育長・教育委員のスケジュールについて
次回定例教育委員会については、6月30日(火)午前10時00分から開催することに決定した。	
閉会時間 午後4時15分	